

Авторы выпуска

Солопова Мария Анатольевна, к.ф.н., старший научный сотрудник Института философии РАН, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, 12, стр. 1. E-mail: msolopova@yandex.ru.

Пролыгина Ирина Викторовна, к.филол.н., доцент кафедры латинского языка и основ терминологии МГМСУ им. А.И. Евдокимова, 127473, г. Москва, ул. Делегатская, 20, стр. 1. E-mail: prolygina99@yandex.ru.

Трубникова Надежда Николаевна, д.ф.н., зам. глав. редактора журнала «Вопросы философии», 117997, г. Москва, ул. Профсоюзная, 90; старший научный сотрудник ШАГИ РАНХиГС, 119571, г. Москва, пр-т Вернадского, 82; профессор ИСАА МГУ им. М.В. Ломоносова, 125009, г. Москва, ул. Моховая, 11. E-mail: trubnikovann@mail.ru.

Беседин Артем Петрович, к.ф.н., ассистент кафедры истории зарубежной философии философского ф-та МГУ им. М.В. Ломоносова; 119991, ГСП-1, г. Москва, Ленинские горы, МГУ им. М.В. Ломоносова, учебный корпус «Шуваловский». E-mail: artbesedin@hotmail.com.

Аронсон Даниил Олегович, к.ф.н., научный сотрудник Института философии РАН, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, 12, стр. 1. E-mail: daaronson@yandex.ru.

Длугач Тамара Борисовна, д.ф.н., главный научный сотрудник Института философии РАН, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, 12, стр. 1. E-mail: dlugatsch@yandex.ru.

Поздняков Максим Владимирович, к.ф.н., доцент кафедры философии и психологии Московского машиностроительного университета (МАМИ); 107023, г. Москва, ул. Б. Семёновская, 38. E-mail: max1997im@gmail.com.

Жаворонков Алексей Геннадьевич, к.ф.н., к.филол.н., преподаватель Потсдамского университета, Am Neuen Palais 10, 14469 Potsdam, Германия. E-mail: outdoors@yandex.ru.

Мишурин Александр Николаевич, к.полит.н., младший научный сотрудник Института философии РАН, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, 12, стр. 1. E-mail: personnalite@mail.ru.

Вестфаль Кеннет, профессор философии философского ф-та Босфорского университета, 34342 Бебек, Стамбул, Турция; профессор философии в Школе философии Университета Восточной Англии, Норвич, Norwich Research Park, Norwich, Norfolk, NR4 7TJ, Великобритания. E-mail: ken.westphal@boun.edu.tr.

Чикин Александр Александрович, научный сотрудник сектора современной западной философии Института философии РАН, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, 12, стр. 1; редактор международного отдела журнала «Философские науки»; редактор журнала «История философии». E-mail: tchisan@gmail.com.

Мильков Владимир Владимирович, д.ф.н., ведущий научный сотрудник Института философии РАН, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, 12, стр. 1. E-mail: dr_milkov@mail.ru.

Мотрошилова Неля Васильевна, д.ф.н., главный научный сотрудник Института философии РАН, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, 12, стр. 1. E-mail: motroshilova@yandex.ru.

Ворожихина Ксения Владимировна, к.ф.н., научный сотрудник Института философии РАН, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, 12, стр. 1. E-mail: x.vorozhikhina@gmail.com.

Contributors

Solopova Maria, PhD in Philosophy, Senior Research Fellow at the Institute of Philosophy of Russian Academy of Sciences (RAS), 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russia. E-mail: msolopova@yandex.ru.

Prolygina Irina, PhD in Philology, Associate Professor Associate Professor in the Department of Latin Language and Basics of Terminology, Moscow State University of Medicine and Dentistry named after A.I. Evdokimov, 20/1, Delegatskaya Str., Moscow, 127473, Russia. E-mail: prolygina99@yandex.ru.

Trubnikova Nadezhda, DSc in Philosophy, Deputy Chief Redactor, Voprosy Filosofii Journal, Russia, Moscow, 117997, Profsoyuznaya Str., 90; Senior Researcher, School of Actual Studies in Humanities RANEPА, Moscow, 119571, Prospect Vernadskogo, 82; Professor, The Institute of Asian and African Studies, Lomonosov Moscow State University, Moscow, 125009, Mokhovaya Str., 11. E-mail: trubnikovann@yandex.ru.

Besedin Artem, PhD in Philosophy, Assistant Lecture at the Department of World Philosophy, Philosophical Faculty of Lomonosov Moscow State University. Russia, 119991, GSP-1, Moscow, Lenin Hills, Moscow State University, Training and Research Corps “Shuvalov”. E-mail: artbesedin@hotmail.com.

Aronson Daniil, PhD in Philosophy, Research Fellow at the Institute of Philosophy, RAS, Department of the History of Western Philosophy, 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russia. E-mail: daaronson@yandex.ru.

Dlugatch Tamara Borisovna, DSc in Philosophy, Chief Research Fellow at the Institute of Philosophy, RAS, 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russia. E-mail: dlugatsch@yandex.ru.

Pozdnyakov Maxim, PhD in Philosophy, Associate Professor at the Moscow State University of Mechanical Engineering (MAMI), 38, Bolshaya Semenovskaya Str., Moscow, 107023, Russia. E-mail: max1997im@gmail.com.

Zhavoronkov Alexey, PhD in Philosophy and Philology, Visiting Assistant Professor at the Potsdam University, Am Neuen Palais 10, 14469 Potsdam, Germany. E-mail: outdoors@yandex.ru.

Mishurin Alexander, PhD in Political Science, Research Fellow at the Institute of Philosophy, RAS, Department of the History of Political Philosophy, 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russia. E-mail: personalite@mail.ru.

Westphal Kenneth R., Professor of Philosophy at Boğaziçi University, Philosophy Department, 34342 Bebek/Istanbul, Turkey; Professorial Fellow in the School of Philosophy, University of East Anglia, Norwich Research Park, Norwich, Norfolk, NR4 7TJ, UK. Associate Member, Centre for Philosophy at the UCL Institute of Education, University College London, 20 Bedford Way London WC1H 0AL UK. E-mail: ken.westphal@boun.edu.tr.

Tchikine Alexander, PhD in Philosophy, Research Fellow at the Institute of Philosophy, RAS, 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russia; Editor at "Filosofskiye nauki" (Philosophical Sciences) and "Istoriya Filosofii" (History of Philosophy) journals. E-mail: tchisan@gmail.com.

Milkov Vladimir, DSc in Philosophy, Leading Research Fellow at the Institute of Philosophy, RAS, 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russia. E-mail: dr_milkov@mail.ru.

Motroshilova Nelly Vasilyevna, DSc in philosophy, Professor, Chief Research Fellow at the Institute of Philosophy, RAS, 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russia. E-mail: motroshilova@yandex.ru.

Vorozhikhina Ksenia, PhD in Philosophy, Research Fellow at the Institute of Philosophy, RAS. 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240. E-mail: x.vorozhikhina@gmail.com.